

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah yang peneliti kaji dalam penelitian ini didapatkan Secara umum masyarakat Kampung Sukorejo terdapat persepsi yang berbeda-beda terhadap Isu Berita Tentang *Covid-19*. Persepsi pada masyarakat bisa terjadi karena adanya faktor-faktor yang akan mendasari timbulnya suatu persepsi, faktor itulah yang mengakibatkan mengapa setiap individu dapat mengintrepetasikan berbeda untuk kasus yang sama. Persepsi masyarakat Kampung Sukorejo muncul karna adanya rutinitas dan intensitas yang dilakukan terus menerus untuk menonton dan melihat tayangan pemberitaan terkait isu-isu seputar berita *covid-19*, sehingga mempengaruhi kepercayaan, sikap dan perilaku, hal inilah yang memicu terjadinya perubahan perilaku yang berdampak pada masyarakat Kampung Sukorejo

Hal ini selaras dengan 4 asumsi teori disonansi kognitif yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya bahwa tidak ada manusia yang senang terhadap keadaan yang inkonsistensi. Suatu perubahan perilaku yang dilakukan masyarakat Kampung Sukorejo ini bertujuan untuk mengurangi adanya disonansi yang tidak sesuai dengan kepercayaan dan keyakinan awal masyarakat.

B. Saran

1. Untuk masyarakat seharusnya dapat memilah informasi yang diterima. Sebagai masyarakat yang baik tidak sepatutnya kita mempercayai informasi di media secara tidak berhati-hati dan menyebabkan mudahnya masyarakat akan percaya pada berita yang mungkin belum tentu kebenarannya.
2. Untuk pelaku media yang berperan penting dalam menyebarkan informasi kepada khalayak ramai, disarankan sebaiknya selalu menyebarkan informasi yang positif dan selalu mematuhi kode etik jurnalistik, terutama pemberitaan tentang *Covid-19* yang cenderung sensitif untuk diperbincangkan, Karna informasi apapun yang disiarkan nantinya akan turut menanamkan persepsi pada masyarakat baik berupa pikiran, sikap maupun perilaku untuk bertindak.
3. Untuk peneliti yang akan melakukan penelitian dikemudian hari, diharapkan agar melakukan penelitian dengan menggunakan metode yang berlandaskan pada teori-teori yang ada agar mendapatkan hasil penelitian yang efisien

